

Cero mortalidad infantil en montañas de provincia cubana de Sancti Spíritus



**En instalaciones como esta se atienden a las embarazadas con riesgos.
Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 17 jul (RHC) El plan Turquino de la central provincia cubana de Sancti Spíritus mantiene en cero las mortalidades maternas y en niños menores de un año, en lo que va de 2024.

Especialistas de la dirección de Salud del territorio explicaron a periodistas que en los resultados influyen positivamente la labor de los médicos y enfermeras del medio centenar de consultorios ubicados en el lomerío de cuatro de los ocho municipios espirituanos: Trinidad, Fomento, Yaguajay y Sancti Spíritus.

Destacaron, además, el seguimiento a las embarazadas por equipos multidisciplinarios, y el ingreso hospitalario preventivo de las futuras madres al arribar a las 36 semanas de gestación.

Los índices de mortalidad en menores de un año en Sancti Spíritus constituyeron uno de los indicadores que el Buró Político del Partido Comunista de Cuba tuvo en cuenta para otorgarle a esa provincia la sede

de las actividades centrales por el aniversario 71 de los asaltos a los cuarteles Moncada, de Santiago de Cuba, y Carlos Manuel de Céspedes, en Bayamo, el próximo 26 de Julio. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/360342-cero-mortalidad-infantil-en-montanas-de-provincia-cubana-de-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba